



CRÓNICAS 20^a JORNADA ADS (18 MAYO 2024)

COMPETICIÓN BÁDMINTON CATEGORÍA PREBENJAMIN-BENJAMÍN-ALEVÍN

Nos acercamos al final de temporada haciendo frente a la final individual de ADS antes de disputar la fase zonal que dictamine los clasificados para la final autonómica de la Comunidad de Madrid. Esta prueba nos sirve como toma de contacto en algunas categorías para saber lo que tendremos enfrente en la fase zonal y en el resto de categorías para establecer la clasificación y saber que deportistas representaran al municipio en la fase autonómica. En líneas generales, nuestros deportistas siguen consiguiendo buenos resultados pero como pasa en las últimas competiciones los nervios nos juegan malas pasadas, pudiendo conseguir en algunos casos mejores resultados que les ubiquen en posiciones más altas en la clasificación. Pese a todo, conseguimos representación en el podio en las categorías benjamín e infantil femenino con dos terceros puestos y un primer puesto. En cuanto al ranking final de ADS, en la categoría benjamín femenino obtenemos un tercer puesto muy meritorio por parte de nuestra deportista que muestra el gran trabajo y esfuerzo de toda esta categoría en líneas generales en esta temporada; y un segundo y primer puesto en la categoría infantil femenino, consolidando una gran temporada de ambas deportistas con el sabor amargo de poder completar el podio con otra de nuestras deportistas que por ciertos detalles no se pudo lograr. Tenemos que seguir trabajando para que los deportistas que están cerca de subirse al podio puedan hacerlo, mejorando esos aspectos que nos faltan en determinadas ocasiones y demostrando que nuestra escuela se encuentra en constante crecimiento. Ponemos el objetivo en la fase zonal para tener la máxima representación posible en la fase autonómica y acabar una temporada muy completa por parte de todos los integrantes de nuestra escuela deportiva.



















VOLEIBOL INFANTIL FEMENINO CAMPEONATO FASE ZONAL CAM

El sábado 18 de mayo nos dirigimos al pueblo de Pozuelo de Alarcón, en el complejo deportivo Valle de las Cañas. El campeonato se desarrollaba en el formato de 2 grupos de 4 equipos. El formato de competición cambió bastante respecto a la que llevábamos todo el año desempeñando y eso nos desestabilizó un poco a todos. Los partidos de la fase de grupos se resolvieron con dos derrotas y una victoria, quedando así terceros de grupo y disputando como último partido, un cruce contra las terceras del otro grupo, el cual ganamos, y quedamos en una 5ª posición un tanto amarga. El despliegue de juego no fue todo lo bueno que quisimos, resaltando que pudimos haber logrado mejores resultados si hubiéramos realizado un porcentaje más alto de remates. El posicionamiento fue bueno y la elaboración de juego también. Seguiremos entrenando en lo que no estuvimos del todo acertadas para los partidos que nos quedan, que es la lucha por la súper liga y la fase final de la Comunidad de Madrid. ¡Este es el camino chicas! 1,2,3 Los Molinos!

